

Association des Étudiant(e)s aux Grades Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉGSDBUM)

Procès verbal du 5 mars 2003

Début 12h15

Absent : Alexis Vallée-Bélisle

Ordre du jour

- 1- Adoption de l'ordre du jour
- 2- Adoption du PV du 19 février 2003
- 3- Point flottant : Coordonnateur aux affaires académiques (cycles supérieurs)
- 4- Grève des employés de soutien
- 5- Président
- 6- Trésorière
- 7- Représentants à la vie étudiante
- 8- Représentants à l'interne
- 9- Représentant à l'externe
- 10- Varia
- 11- Levée de l'Assemblée

1. Martin Baril propose l'adoption de l'ordre du jour, Nicolas Doucet seconde, adopté à l'unanimité.
2. Martin Baril propose l'adoption du PV du 19 février 2003, Jordan Volpato seconde, adopté à l'unanimité.
3. Mathieu Leblanc, étudiant à la maîtrise en histoire vient se présenter au poste de coordonnateur aux affaires académiques aux cycles supérieurs de la FAECUM. Il est impliqué depuis 2 ans (secrétaire général de son association, représentant à la vie étudiante aux cycles supérieurs), il connaît donc le fonctionnement des associations de sciences humaines. Il veut revitaliser les cycles supérieurs à la FAECUM. Les points qu'il veut aborder au cours de son mandat sont les suivants :
Pourquoi les frais de rédaction n'ont pas diminué avec le réinvestissement en éducation ? (416 \$ / session maintenant, ils devraient être à 216 \$). L'absence de locaux strictement réservés aux séminaires et aux soutenances de thèse à l'Université. La couverture déficiente des étudiants qui travaillent dans les laboratoires. La propriété intellectuelle des étudiants (brevets et articles). Le salaire des auxiliaires d'enseignement (ceux de l'UdeM sont les 2^{ème} moins bien payés au Québec), un syndicat des auxiliaires d'enseignement serait envisageable, mais le roulement des postes rend la démarche difficile. La multidisciplinarité des programmes ex : association droit/biologie, l'association entre les étudiants des cycles supérieurs (les conseils des études supérieurs n'ont pas eu lieu). Pour couvrir tous ces points, il aurait besoin d'autres étudiants prêts à s'impliquer (il écrira une lettre à tous les étudiants des cycles supérieurs pour recruter. Il souhaiterait également la mise en place d'un pavillon strictement réservé aux conférences, séminaires, soutenances...

Nicolas Doucet tient à féliciter Mathieu Leblanc de se présenter à ce poste. Il souhaiterait également qu'il s'occupe du dossier de l'enseignement en anglais aux cycles supérieurs qui est beaucoup plus fréquent qu'au bacc. Mélissa Léger lui suggère

de regrouper les domaines connexes pour son projet de pavillon séminaires car le nombre de salles serait sûrement insuffisant pour accommoder toutes les facultés à la fois. Mathieu Leblanc pense que peut-être que l'aile Z pourrait être utilisée à cette fin puisque le département de pharmacie quitte. Mélissa Léger rappelle que le D-560 est pathétique pour des conférenciers d'envergures et que le hall d'honneur n'est pas conçu à cette fin. Jordan Volpato suggère qu'un tel pavillon se situe entre les 2 pavillons Coutu. Il propose également la mise en place d'un site web global des études supérieures. Martin Baril rappelle que le projet de maison des étudiants se proposait comme la solution à tous ces problèmes, mais certaines personnes ont fait échouer ce projet. L'argent de la grande campagne ira plutôt à des bourses pour les étudiants dans le besoin ce qui diminuera l'impact sur la vie des étudiants en général. Mathieu Leblanc rappelle qu'en sciences humaines, beaucoup moins de bourses sont accessibles qu'en sciences pures. Ces bourses ne sont pas encore distribuées car la FAECUM refuse de signer l'entente de la grande campagne tant que les frais d'utilisation services aux étudiants ne seront pas équivalents pour tous les étudiants (il semblerait que les étudiants de la polytechnique et des HEC payent moins cher ces services).

4. Nous reparlerons de la grève au prochain CA quand les effets de celle-ci auront eu le temps de se faire sentir.
5. Rien à dire
6. Rien à dire
7. Jordan Volpato a parlé avec le bacc. pour la cabane à sucre mais ils n'ont pas encore appelé, il va savoir demain c'est où et l'activité aura probablement lieu le 27 mars 2003. Mélissa Léger se propose pour faire les affiches, Nicolas Doucet dit qu'il va falloir définir des tarifs pour les non-membres car des étudiants de chimie sont intéressés à participer. Jordan volpato va créer un babillard des sports pour les cycles supérieurs quand les secrétaires seront revenues. Il y aura du basketball vendredi soir au gymnase simple du CEPSUM.
8. Martin Primeau résume les point intéressants de l'assemblée départementale. Il y aura une demande de fonds pour acheter un microscope capable de faire du FLIM et du FRAP. Pascale Legault et son mari s'installeront au laboratoire actuel de Pascal Chartrand au mois d'août. Le concours Simon-Pierre-Noël aura lieu demain après-midi. La retraite Louis-Philippe Bouthilier aura lieu les 22 et 23 mai à l'Estérelle.
9. Nicolas Doucet nous informe de ses progrès concernant la démarche d'incorporation de l'association. La demande du nom AÉÉCSDBUM sera effectuée et il en coûtera 42,20\$ qu'il paiera par carte de crédit. Le deuxième formulaire d'incorporation coûtera 145 \$. L'immatriculation coûtera 32 \$ et devra être renouvelée chaque année pour la même somme, cependant le premier renouvellement est gratuit.
10. Un chèque de 120,63 \$ sera fait pour payer le nettoyage de la salle du party de Noël et l'activité Bowling est reportée à plus tard.
11. Mélissa Léger propose la levée de l'assemblée, Nicolas Doucet seconde. Levée de l'Assemblée.